

Message à tous les **éleveurs** et **intervenants** du secteur porcin du Québec

MISE À JOUR SUR L'ÉVOLUTION DE LA SITUATION CONCERNANT  
LA DIARRHÉE ÉPIDÉMIQUE PORCINE (DEP)

**Regain de statut négatif du cas de DEP et de DCVP déclaré en 2022**

L'EQSP tient à informer tous les éleveurs et intervenants de la filière porcine québécoise que l'élevage de porcs infecté simultanément par la diarrhée épidémique porcine (DEP) et le deltacoronavirus porcin (DCVP) dans la municipalité de Saint-Gervais dans la MRC de Bellechasse tel que déclaré dans un message de l'EQSP le 2 juin 2022 a regagné son statut négatif. L'autoquarantaine de ce site a été levé et de retour à une biosécurité normale.

Le processus de regain de statut négatif a été long car des rénovations de bâtiments ont été faits après que le site ait été vidé des porcs et le processus de repeuplement s'est fait sur une plus longue période que prévu.

Nous nous réjouissons que le Québec soit de retour à un statut négatif au niveau des troupeaux porcins, mais la vigilance reste de mise en tout temps face à cette maladie.

**Mesures de biosécurité**

Pour éviter l'introduction de la maladie au Québec, mettre en application les mesures préconisées dans les fiches de biosécurité sur la DEP à l'intention des éleveurs, des abattoirs et des transporteurs et centres de rassemblement accessibles à [www.accesporcqc.ca](http://www.accesporcqc.ca) via la section « Publications », « Santé, qualité et traçabilité », « Santé et biosécurité », puis « DEP ».